

PUBLIMETRO (STGO-CHILE)			
8.61x3.69	10	Pág. 11	
18.11.2003	3081100-3		

1 1 0 0

CRITICAN LEYES DE DERECHOS HUMANOS

Su rechazo a la exclusión de casi 25 mil personas de la calidad de beneficiarios de los programas de reparación a víctimas de la dictadura militar, planteó la recientemente creada Comisión de Agrupaciones de Derechos Humanos, que reúne a las entidades de la zona. Alejandro Arévalo, vocero de la entidad, explicó que las leyes enviadas al Congreso por el Gobierno quitan beneficios a las víctimas.

(Radio Bío Bío)